

# Historische Bücherverzeichnisse

# Verlags-Katalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle a. S

### Waisenhaus < Halle

Halle, S, 1827/77(1878) - 1908/22(1922) nachgewiesen

V. Engl. u. roman. Philologie u. Literatur.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-70416

72

## V. Engl. u. romanische Philologie u. Literatur.

#### Lehrbücher für den Unterricht im Englischen und Französischen.

#### Slavische und andere Sprachen und Literaturen.

DIWINDONG WING WINGE	~ P	TWO TOTAL MAKE THE CONTROL CARE	
S	eite		Seite
Beowulf. Übersetzt von P. Vogt.	5	Benje, C., Chakefpeare.	34
Christensen, H., Das Alexan-		Rirchhoff, A., Volapük.	42
derlied Walters v. Châtillon.	12	Kurschat, Wörterbuch der	
Counson, A., Petit manuel et		littauischen Sprache. II.	48
morceaux célèbres de la lit-		Beterfen, B., Rleine englifche	
térature française.	13	Grammatik.	62
Donalitius', Ch., Littauische		Betrow, G. S., Ruglands	
Dichtungen übers. v. L. Pas-	10	Dichter und Schriftsteller.	63
sarge.	17	Bflaumer, 28., Internationale	
Feist, S., Lehr= und Lesebuch ber	20	Sandelssprache.	63
französischen Sprache. 3 Teile.	20	- Wörterbuch des Volapük.	63
Haacke, M., Un Précurseur de Molière.	30	Pietzker, Fr., Zur Kritik d.	
Hartung, G., Sprechübungen	00	Volapüks.	63
im Englischen.	33	Sallmann, C. F., Dialogues	
- Megneiser für Lehrer zu den		et Poésies à l'usage de	

l'enfance.

Sprechübungen im Englischen.

VI. Deuts	che	e Philologie.	
Aus der Hauptbibliothek der Franckeschen Stiftungen.	2	Briefwechsel zwischen Jacob Grimm und J. H. Albertsma herausg. von B. Sijmons.	10
Beiträge zur Deutschen Philologie. Julius Zacher	5	Edda. Die Lieder der Edda, herausg. von B. Sijmons und	10
dargebracht.  Bernhardt, E., Abriß der mittelhochdeutschen Laut- u.		H. Gering. I. II. Fischer, E. L., Grammatik und Wortschaß der Plattdeutschen	18
Flexionslehre.  — Kurzgefaßte gotische Gram-	6	Mundart im preußischen Sam-	22
matik.	6	Gering, H., Islendzk æventyri. T. II.	25
Boer, R. C., Untersuchungen über den Ursprung und die		Finnboga saga hins ramma.  Olkofra Pattr.	25
Entwicklung der Nibelungen-	Q		2!